

## The Growth Coach® cumple 5 años en Ecuador y realiza Evento Educativo para Emprendedores.

**Quito, Ecuador. 17 Noviembre 2015** – The Growth Coach® celebra quinto aniversario en Ecuador con evento educativo para empresarios con importantes conferencistas invitados.

Santiago García, Franquiciador Maestro de The Growth Coach® para el territorio Ecuatoriano organizó un evento educativo para empresarios en Quito por motivo del quinto aniversario de la empresa de Coaching de Negocios en el país. El evento contó con la presencia de Michael Neuendorff, conferencista internacional de California, USA y Enrique Beltrán, ex-presidente del Banco Internacional del Ecuador.



Se reunieron durante la mañana en el Hotel Quito 200 emprendedores y empresarios Ecuatorianos que pudieron presenciar las conferencias, participar en las sesiones de preguntas y respuestas y luego socializar durante el brunch de clausura. Este tipo de eventos de The Growth Coach Ecuador permite participar a emprendedores locales en conferencias educativas que los invitan a pensar en la situación de sus negocios, fuera del ajetreo diario y luego les permite aumentar su red de contactos profesionales.



Michael Neuendorff, conferencista invitado de California, USA, dictando la charla de 37 Hábitos de los Dueños de Negocios Exitosos.

Michael Neuendorff ofreció la primera conferencia de la mañana, titulada 37 Habits of Highly Successful Business Owners, la cual los asistentes pudieron escuchar en ingles y en español con traducción simultánea. Neuendorff propuso una lista de 37 hábitos a desarrollar para ser un empresario exitoso en el entorno actual, de una manera entretenida e interactiva. Seguidamente, Enrique Beltrán dictó una segunda conferencia titulada Perspectivas 2016, en la cual explayó todo su conocimiento como economista e inversionista independiente para explicar su punto de vista sobre el año venidero 2016 y aconsejar a los emprendedores para que puedan sobrellevar la situación actual del país de la mejor y más estratégica manera.



Enrique Beltrán, Ex-presidente del Banco Internacional, discutiendo los indicadores económicos de Ecuador y perspectivas para el 2016.

El evento también contó con la presencia del nuevo CEO de The Growth Coach®, Ray Fabik, en su primera visita a Ecuador, de Pablo Payro, Franquiciador Maestro de TGC para Mexico y del equipo de 4 coaches certificados de The Growth Coach Ecuador, Zoila Bedón, Alfredo Carrera, Yandry Castro y Andrea Schulze.

La franquicia The Growth Coach® fue fundada en Estados Unidos en el 2003 y es la única dedicada puramente al Coaching de Negocios y Ventas dirigido a balancear la vida de los dueños, gerentes, profesionales y ejecutivos a través de una amplia gama de industrias y negocios. TGC se especializa en Coaching grupal e individual con el objetivo de ayudar a los clientes a ganar mayor enfoque y apalancarse en sus fortalezas para trabajar más inteligente en vez de más duro y así percibir mayores ganancias y disfrutar vidas más plenas. The Growth Coach está activo en Ecuador desde el 2010 y cuenta con 5 Coaches certificados y dueños de su propia franquicia. Para más información sobre el proceso Strategic Mindset<sup>TM</sup>, Coaching para empresas o venta de franquicias, visite www.TheGrowthCoach.com.ec.

Contacto Directo: Gabriela García – Gerente de Mercadeo The Growth Coach Ecuador. g.garcia@thegrowthcoach.com.ec